



一本道

相良中学校通信No.4

令和5年5月2日

校長 吉田憲一

1 体育大会結団式、生徒会長がテーマを発表。

5月1日、体育大会の結団式が行われました。生徒会長の宮原いっしん君から、本年度の体育大会のテーマが発表されました。

前進～93人で考動・協力 全力で輝け相良中生～

とても素敵なテーマです。「前進」するためには、「93人の考動と協力」が必要ですし、その先には、「輝く相良中生」が待っているというメッセージが込められているようです。本番までの限られた時間の中で、一人残らず93名全員が前進して、今より更に輝いてほしいと願っています。大会当日は、きっと晴れることでしょう。



2 2年生団体競技、ポジティブな言葉のオンパレード

5月2日、2年生団体競技の練習を参観しました。2人3脚ではなく、21人22脚or22人23脚で約20mを競い合う競技です。その練習での言葉かけが、実際に面白いので、紹介します。「ペースはさっきよりも早くね。ちようせーん。」「(失敗した時)こんな時もあるから、対策を考えよう。」「(自己記録達成時)この感じ忘れんでよ。」「(早いテンポでする時)大丈夫、がんばればできるよ。」「(ゴール後すぐ)もう1回するよ。練習あるのみやけん。」「(スタート前)

チームプレイよー。」

ポジティブな言葉のオンパレードです。生徒たちは、いい顔で、「元気」に「挑戦」していました。まさに、一歩ずつ「前進」している姿でした。



3 校内研修、「主体的に学び、発表力のある生徒の育成」

4月26日、校内研修を行いました。原則、水曜日の放課後は、生徒は部活動なしで下校、職員は職員会議や校内研修等を行っています。校内研修は年間17回行います。この日は「生徒の緊急時の対応」「校内研修の方向性」「部会での方向性」の3本でした。本年度の相良中の研究主題は「主体的に学び、発表力のある生徒の育成」です。

1年間の方向性を確認した後、3つの部会【授業改善部会、家庭学習部会、ICT機器活用部会】に別れて協議しました。教師の一番大事な仕事である「学力向上や授業力向上」に向けた話し合いは、盛り上がるし、とっても知的です。アイディアを出し合っている先生方のこの雰囲気、実に素敵です。



相良中 HPへ

